

SALOMON

Dynamik und Komfort für jeden Lauf: Salomon präsentiert die Roadrunning-Neuheiten für Herbst und Winter 2025

Mit der dritten Generation des Aero-Blaze- und Aero-Glide-Laufschuhs bringt der französische Outdoor-Hersteller das Straßenläuferlebnis auf ein neues Niveau



Anncy, FRANKREICH - Wenn der Sommer langsam ausklingt und die Temperaturen fallen, beginnt für viele Läuferinnen und Läufer eine neue Trainingsphase. Im Herbst warten in Österreich ideale Laufbedingungen und einige Wettbewerbe wie der Graz Marathon, der Wolfgansseelauf oder der Kärnten Marathon auf Sportbegeisterte. Zusätzlich dürfen sich Läufer:innen auf die Produktneuheiten von Salomon für die zweite Jahreshälfte freuen.

Ob Running-Club, Business-Lauf oder entspannte Abendrunde: Der Laufsport hat heutzutage für alle etwas zu bieten. Nicht zuletzt wegen der positiven Gesundheitseffekte wird das klassische Roadrunning in Österreich immer populärer. Dies schlägt sich auch in den Teilnehmerzahlen bei großen Laufevents nieder. Der Vienna City Marathon verzeichnete 2025 zum zweiten Mal in Folge einen neuen Teilnehmerrekord und auch die Zahl der Finisher:innen wurde um mehr als 5 Prozent auf 39.517 gesteigert. Insbesondere in der Gruppe der 20- bis 30-Jährigen gab es noch einmal ein deutliches Plus - doch Laufen ist nicht nur ein Sport für eine Generation, sondern ein Sport, der Generationen verbindet.

Auch Salomon möchte im Laufsport Generationen verbinden und für alle Läuferinnen und Läufer die passenden Schuhe bereitstellen. Die Modelle des französischen

Sportausrüstungsherstellern richten sich nicht nur an Top-Athleten:innen, sondern genauso an Anfänger:innen sowie ambitionierte Hobbyläufer:innen. Um diesem Anspruch gerecht zu werden, präsentiert man mit dem Aero Blaze 3 und den neuen Farben des Aero Glide 3 zwei Modelle, die der reinen Freude am Laufen gewidmet sind.

Die perfekte Balance aus Dämpfung und Reaktionsfreudigkeit

Mit der dritten Generation des **Aero Blaze 3** hat Salomon einen seiner beliebtesten Straßenlaufschuhe auf ein neues Niveau gebracht. Der „All-in-one-Laufschuh“ überzeugt mit seiner optimierten Kombination aus einer ausgeprägten Dämpfung und Reaktionsfreudigkeit für Straßenläufe jeder Art. Dank der stabilen energyFOAM-Zwischensohle ist der Schuh zudem noch besser gedämpft und verleiht den Träger:innen 20 Prozent mehr Rückstoß als das Vorgängermodell.



Neben den Verbesserungen in puncto Komfort und Dynamik wurde das Modell mit einem atmungsaktiven Mesh-Obermaterial ausgestattet, sodass sich der Schuh an jeden Fuß individuell anpasst und bequem sitzt. Mit einem federleichten Gewicht von 230 Gramm bietet er auch die nötige Leichtigkeit für Alltagsläufe. Abgerundet wird das Modell mit der ContaGRIP®-Außensohle, die dem Schuh den nötigen Halt auf flachem Untergrund gibt. Der Aero Blaze 3 ist ein wahres Allround-Modell – für eine ideale Performance bei jedem Lauf.



Auch der **Aero Glide 3** wurde in diesem Jahr mit der dritten Generation weiterentwickelt, um den Straßenlauf auf ein neues Level zu bringen. Der Schuh besticht ebenfalls mit einer reaktionsfreudigen Dämpfung und stellt auch bei längeren Laufeinheiten ein Höchstmaß an Komfort sicher. Für die Herbstsaison 2025 ist das Modell in neuen Farbversionen erhältlich, um die perfekte Mischung aus Komfort und Performance mit einem modernen Design zu verbinden.



###

Salomon ist die moderne Bergsport-Lifestyle-Marke, die in den französischen Alpen innovative, hochwertige und authentische Schuhe, Bekleidung und Wintersportausrüstung herstellt. Im Ancey Design Center arbeiten Designer:innen, Ingenieur:innen und Athlet:innen zusammen, um die Zukunft von Sport und Kultur zu gestalten. Bei Salomon geht es darum, durch Bergsport das Beste im Menschen zu erwecken.

SALOMON

Bildmaterial:

	<p><u>Road Running Neuheiten für Winter/Herbst 2025</u></p> <p>Mit dem neuen Aero Blaze 3 Modell und den neuen Versionen des Aero Glide 3 präsentiert Salomon .</p> <p>Fotocredit: Salomon</p>
	<p><u>Aero Blaze 3</u></p> <p>Der neue Aero Blaze 3 überzeugt mit seiner idealen Mischung aus Dynamik und Komfort und eignet sich als Allround-Laufschuh für alle Läuferinnen und Läufer.</p> <p>Fotocredit: Salomon</p>
	<p><u>Aero Glide 3</u></p> <p>Die dritte Generation des Aero Glide 3 besticht mit seiner reaktionsfreudigen Dämpfung und Stabilität und ist nun in neuen Versionen erhältlich.</p> <p>Fotocredit: Salomon</p>

Pressekontakt

plenos – Agentur für Kommunikation GmbH, Söllheimer Straße 16, 5020 Salzburg

Simon Kranawetter, simon.kranawetter@plenos.at, +43 676 83786214